Donner de la voix

En exploitant quelques paramètres techniques de la photographie (cadrage, forme et fond avec la frontière net/flou, spontanéité, être en représentation...), vous donnerez à « entendre » votre voix.

« La voix est la musique de l'âme » Barbara.

Avec un autoportrait photographique, vous « donnerez » à voir par la posture, le mime, l'utilisation du regard (ou non) comment vous appréciez, caractérisez et définissez votre voix.

Vous pourrez faire voir une émotion (à nommer : gaieté, joie, tristesse, gravité...) en mimant l'utilisation de la voix. Tous vos choix de (re) présentation se conjugueront pour manifester un peu de votre tempérament, un trait de votre personnalité.

Chacun prendra la pose devant l'appareil photo, en suivant les même règles sur la monstration. Le sujet sera isolé devant le groupe.

L'ensemble des photographies créera une série.

Chaque photographie sera imprimée sur un 'transparent' et exposée sur les vitrages de la salle polyvalente. (Le L.A.C.)